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Frage der/des Abgeordneten Björn Fecker, Dr. Maike Schaefer und Fraktion Bündnis 90/DIE 
GRÜNEN 
 
„Das "Knöllchen" im digitalen Zeitalter“ 
 
Für den Senat beantworte ich die Fragen wie folgt: 

Zu Frage 1: 

Bei der Polizei Bremen ist eine bargeldlose Zahlung lediglich mittels Überweisung an die 
Landeshauptkasse möglich. Die Ortspolizeibehörde Bremerhaven verfügt über ein mobiles 
EC- und Kreditkartenlesegerät, dass zur bargeldlosen Bezahlung bei der Verkehrsabteilung 
genutzt wird.  

Zu Frage 2: 

In Fällen, in denen Betroffene ohne festen Wohnsitz in der Bundesrepublik Deutschland nicht 
über Bargeld verfügen, kann es zu einem erhöhten Bearbeitungsaufwand kommen. Die 
Polizeivollzugsbeamten suchen oft zusammen mit den Betroffenen einen Geldautomat oder 
eine Auszahlstelle auf, um Bargeld zu erlangen. 

Zu Frage 3: 

Grundsätzlich begrüßt der Senat die Einführung digitaler Bezahlsysteme auch auf den 
Streifenwagen der Polizei Bremen. Es wird angestrebt, dieses Digitalisierungsprojekt in 
Zukunft umzusetzen. 

 


